

WATA Factory establece q.beyond ibérica con éxito en España

- WATA Factory es una consultora de software alemana con sede en España que ofrece soluciones digitales para clientes de toda Alemania.
- Especializada en el mercado alemán y con un profundo conocimiento del sector IT español, WATA Factory ofrece servicios de implantación en la península ibérica para empresas alemanas que deseen establecer centros de Excelencia en España.
- Gracias a su colaboración con WATA Factory, q.beyond ibérica se ha establecido con éxito en España. q.beyond ibérica tiene como objetivo crecer hasta contar con 100 empleados en todo el territorio nacional.

Jerez de la Frontera – 13 de marzo de 2025

WATA Factory, consultora de software de origen alemán con sede en España, se ha consolidado como el socio ideal para las empresas alemanas que buscan expandir su presencia en la península ibérica. Con una profunda especialización en el sector alemán y un conocimiento experto del panorama IT en España, la compañía ofrece soluciones personalizadas para establecer y escalar Centros de Excelencia en el país.

Un ejemplo destacado y caso de éxito de WATA Factory es **q.beyond AG**, un referente en Alemania para la digitalización de pequeñas y medianas empresas. WATA Factory no solo ha liderado su proceso de implantación en el mercado español, sino que también ha contribuido significativamente al crecimiento de la filial ibérica de **q.beyond AG**. Gracias a esta asociación estratégica, **q.beyond ibérica** se ha establecido con éxito en España y, en la actualidad, ya opera en toda la península ibérica. La estructura que se ha creado permite atraer y desarrollar talento para proyectos internacionales. Actualmente, la filial cuenta con más de 30 empleados y espera un crecimiento sustancial que le permitirá continuar impulsando proyectos importantes a nivel global.

Este crecimiento ha sido posible gracias al trabajo conjunto realizado y a la estrecha relación entre ambas compañías. **Germán Tíscar**, CEO de WATA Factory, señala: «Queremos agradecer a **q.beyond AG** por la confianza que ha depositado en WATA Factory al establecer **q.beyond ibérica**. Ha sido un proyecto apasionante en el que hemos trabajado mano a mano para afianzar su presencia de q.beyond en España y crear una base sólida que impulse su proyección a largo plazo».



Más allá del caso de **q.beyond ibérica**, la experiencia de WATA Factory en el sector IT tanto en Alemania como en España le ha permitido comprender a fondo los retos y oportunidades de las empresas alemanas que desean instalarse en el mercado español. Su conocimiento del contexto local y su capacidad para ofrecer un apoyo integral en el establecimiento y gestión de nuevas unidades de negocio han sido fundamentales para el éxito de **q.beyond ibérica** y otros proyectos similares.

Thies Rixen, CEO de q.beyond AG, afirma que «La colaboración con WATA Factory fue crucial para que **q.beyond AG** estableciera su filial ibérica con una estructura operativa completamente funcional que satisface las crecientes demandas del mercado alemán. A medida que **q.beyond** continuaba expandiendo su presencia en Alemania, WATA Factory desempeñó un papel clave en el apoyo al desarrollo de nuevas áreas, desde la creación de equipos especializados en desarrollo de software hasta el establecimiento de soporte técnico multilingüe».

Con el respaldo de WATA Factory, **q.beyond ibérica** proyecta un crecimiento continuo con el objetivo de alcanzar los 100 empleados al final del presente año, y continuar expandiendo su presencia en el mercado español. La estrecha colaboración entre ambas compañías sienta las bases para un futuro sólido y sostenible, alineado con las necesidades del mercado global y la estrategia de digitalización de **q.beyond AG**.

Ahora, con **q.beyond ibérica** plenamente consolidada, WATA Factory cede el testigo a Artur Heidt, quien ha asumido la dirección de la filial en España. En su rol de Director General, liderará su expansión y garantizará su éxito en los próximos años con una gestión excelente, consolidando así aún más el camino de esta exitosa colaboración.

Contacto:

Eliezer López · Director @ WATA Factory

e.lopez@wata.es

